

IIIe ANNÉE

VOL. 3, 1894

# LE MESSAGER CANADIEN DU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

Revue Mensuelle des Intérêts des Cœurs de  
Jésus et de Marie

L'Église et la société  
n'ont plus d'espoir que  
dans le Cœur de Jésus;  
c'est lui qui guérira  
tous nos maux ; pré-  
chez partout cette dé-  
votion, elle doit être le  
salut du monde.

*Pie IX.*



Cette Œuvre de l'A-  
postolat est si belle, et  
réunit à une fécondité  
extrême une telle sim-  
plicité, qu'elle mérite  
assurément toute la  
protection de l'autorité  
ecclésiastique.

*Léon XIII.*

MONTRÉAL

BUREAUX DU SACRÉ-CŒUR, AU GESÙ, RUE BLEURY

Prix de l'abonnement : 50 centins par an.

Imprimatur, † EDUARDUS CAR., Arch. Marianopolitanus.